
地域・保護者説明会②（質問・意見要約）伊手地区センター[参加：15名] Ｒ2.12.22（火）18:30～  

○ 統合するにあたり、スクールバスのことな 

ど、詳細はどのように検討を進めていくか。 

 

○ 中学校の部活動について、統合前から交流を

始めるとのことだが、具体的にはどのように行

うのか。 

 

○ 江刺一中では新しい体育館を建設中である

が、江刺南中に加え、江刺東中も統合するとな

ると、部活動における体育施設の充実がより重

要となる。現在使用している体育館を残す案は

あるか。 

 

○ 黒石小と姉体小の統合案となっているが、黒

石小と田原小の統合案は検討したか。 

 

○ 大田代小と田原小の統合により、どのくらい

の期間、複式学級が回避できるのか。 

 

○ 各地域に歴史の長い伝統芸能がある。子ども

の人数が少なくなったからと言って、簡単に切

れるものではない。伝統芸能にどのように取り

組んでいけばよいか。 

○ 稲瀬小を岩谷堂小に統合する案は検討した

か。 

 

○ スクールバスは、各地域の奥の方まで回って 

くれるのか。下校時間が小・中で異なるが、一 

緒に下校となるのか。 

 

○ 藤里地域はスクールバスに乗る前の歩く距離 

も長い。公共のバスも利用できるよう検討して 

いるか。 

 

○ 藤里小を玉里小に統合する案はどうか。玉里

小の方が近いのに藤里小に登校している例もあ

る。 

 

 

 

 


